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RELIGiÓNVarios colectivos feministas recriminan a las cofradías su rechazo a la Ley del Aborto

"Lashermandades se sitúan
con la Iglesia más retrógrada"
Acusanalórgano
cofradede realizar
un "flacofavor" a
lasféminas

A.MASSIA
CADIZ
El debate está en la calle. La ini-
ciativa del Gobierno español de
aprobar una nueva Ley del Abor-
to ha vuelto a poner encima de la
mesa este tema, espinoso donde
loshaya. En Cádiz, el Consejo Lo-
cal de Hermandades y Cofradías
ha sido el primero en abrir la caja
de Pandora, al manifestar su re-
chazo a esta reforma legal y ex-
presar su solidaridad con la pos-
tura de la Iglesia.

Pero las reacciones tampoco se
han hecho esperar por parte de
algunos colectivosde mujeres, que
no ocultan su malestar por el pro-
nunciamiento público de este ór-
gano. Para Ana Camelo, coordi-
nadora de la Asociación Cerro
Marcha, la Permanente se ha ali-
neado con el sector eclesial "más
retrógrado y tradicional", que ella
asocia directamen te con la Con-
ferencia Episcopal yel Vaticano.

Prueba de ello lo constituye, a
sujuicio, lasalabanzas que desde
elperiódico de la SantaSede, Obs-
servatore Romano, dedicaban re-
cientemente ala lavadora. Unins-
trumento doméstico que, al decir
del rotativo, ha contribuido mu-
cho más a la liberación de las fé-
minas que la píldora anticoncep-
tiva, la legalización del aborto o
trabajar fuera de casa.

"Una idea así no puede defen-
derla la Iglesia católica en pleno
siglo XXI", señaló Camelo, pata
añadir a continuación que si las
hermandades ycofradías de laca-
pital gaditana "pretenden ir por
ese camino, flaco favor nos hacen
a lasmujeres".

Otra de las entidades que la-
mentaba ayer la resolución emi-
tida por el Consejo Local era la
Asociaciónde Lesbianas, Gays,Bi-
sexuales y Transexuales Colega-
des. Su presidenta, Carmen Zuri-
ta,censuróque,"unavezmás",la

Mujeres Progresistas
creeque elConsejo
Localseha extralimitado
en susfunciones

Iglesia"intente interferir en lavida
pública ypolítica-de este país". Y
acusó a las hermandades de ac-
tuar en este caso como "correas
de transmisión" de lajerarquía
eclesiástica, al reproducir sus pos-
tulados sobre este asunto.

"Me consta que la gran mayo-
ría de católicos no piensa como
ellos y tiene una filosoffa mucho
más respetuosa con los demás",
apuntó. En este sentido, Zurita
sostuvoquelafuturaley"tansólo
persigue revisar una norma con
más de 20 años para aumentar las
garantías jurídicas alas mujeres".

Tampoco Camelo opina que el
texto satisfaga al completo lasde-
mandas del movimiento feminis-.
ta, que aboga por el aborto libre
ygratuito, sibien lo considera un
"paso adelante".
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TATIANASANCHEZ

"Esta reforma no
es para que nos

pongamos ahora
a abortar como

locas"
00-_00- 00- 00 00 -- 00 - 00000000

Eñesta misma línea seposicio-
nó la portavoz de la Federación
de Mujeres Progresistas en Cádiz,
Tatiana Sánchez, guien advirtió

. que la reforma "no es para que
ahora nos pongamos a abortar to-
das como locas" como, según dijo,
los sectores más conservadores de

la sociedad se han propuesto di-
fundir "para cofundir".

Sánchez también se mostró
"sorprendida" con las declaracio-
nes procedentes del colectivo co-
frade por ir más allá, a su enten-
der, de la mera organización ydis-
frute de las actividades relaciona-
das con la celebración de la Se-
mana Santa.

Los colectivos de mujeres han lamentado las criticas del Consejo Local de Hermandades a la Ley del Aborto.
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11 Respeto su
pronunciamiento,
peronolo
comparto a pesar
de ser católica 11
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La coordinadora provincial del
Instituto Andaluz de la Mujer (lAM),
Dolores Virués, trató ayer de restar
trascendencia al rechazo
manifestado por el Consejo Local
de Hermandades y Cofradias a la
Ley del Aborto.
La responsable autonómica
enmarcó este pronunciamiento
"dentro de unas aeencias y una
ideologla conaetas" y expresó su
respeto al mismo. No obstante,

. aseguró no compartlrlo "en
absoluto", a pesar de ser católica y
aeyente. "Pienso que por encima
de la condición personal está el
derecho de las mujeres a decidir lo
que aean conveniente con su vida,
con su libertad y con su cuerpo",
indicó Virués.
Asi las cosas, defendió la necesidad
de legislar y dar respuesta a
"problemas que tenemos los seres
humanos y que no van a

desaparecer por mucho que
intentemos obviarlos". Yahl
radica, a su modo de ver,la esencia
y el objetivo de la reforma que se
pretende aplicar.
Para la coordinadora gaditana del
IAM, la futura normativa aspira a
ofrecer mayores garantías legaies
a las féminas que opten por
interrumpir voluntariamente su
embarazo, "porque ya no podemos
volver a otros tiempos". Máxime,
cuando las mujeres que recurren a
una decisión de este tipo "ya llevan
las pobres bastante sufrimiento en
lo alto como para que encima se las
juzgue".
Del mismo modo, subrayó la
importancia de apostar por una
política de prevención y por
fomentar unas relaciones sexuales

"sanas y saludables" entre los
jóvenes como forma fundamental
de evitar los abortos.
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La Junta de Gobierno Local. en la sesión ordinaria celebrada en segunda cita-
ción el dia tres de marzo del año dos mil nueve. al punto 4'. acordó aprobar inicia~

mente el expediente correspondiente al Proyecto de Delimrtación donde se incluye

la Barriada Valcárcel como área de reserva de terrenos para la ampliación del patri-
monio municipal de suelo.

Por lo que en virtud de lo establecido en el articulo 106 de la Ley 7/2002. de

Ordenación Urbanlstlca de Andalucia. se le confiere a los titulares de bienes y dere-

chos que figuran en el expediente. un plazo de VEINTE DíAS. desde la presente pu-

blicación. pudiéndose presentar las alegaciones que se estimen pertinentes.

El expediente se encuentra a disposición de los interesados en la Oficina de

Gestión y Planeamiento Urbanístico localizada en la Plaza de España, n' 8 de Rota

ICádiz). en horario de atención al publico.

Rota. 9 de marzo de 2009

D' M' Eva Corrales Caballero - Tte. Alcalde Delegada de Planeamiento
V' B' Sr. Secretario
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La Junta de Gobierno Local, en la sesión ordinaria celebrada en segunda cita-
ción el dla tres-de marzo del año dos mil nueve. al punto 5'. acordó aprobar in¡cia~

mente el expediente correspondiente al Proyecto de delimrtación donde se incluyen

los terrenos srtuados en el pago de Las Marismas y La Dehesllla como área de re-
serva de terrenos para la ampliación del patrimonio municipal de suelo.

Por lo que en virtud de lo establecido en el articulo 106 de la Ley 7/2002, de

Ordenación Urbanística de Andalucía. se le confiere a los titulares de bienes y dere-

chos que figuran en el expediente. un plazo de VEINTEDíAS. desde la presente pu-

blicación. pudiéndose presentar las alegaciones Que se estimen pertinentes.

El expediente se encuentra a disposición de los interesados en la Oficina de
Gestión y Planeamiento Urbanistico localizada en la Plaza de España. n' 8 de Rota
ICádiz). en horario de atención al publico.

Rota, 9 de marzo de 2009

D' M' Eva Corrales Caballero. Tle. Alcalde Delegada de Planeamiento
V' B' Sr. Secretarió
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ENTREVISTA por Keko Romero

Felipe Benítez Reyes -Escritor, autor de 'Oficios Estelares'-

/1 Másqueoficiosestelaresson
relatosdevidasmelancólicas11

E
l autorroteño acaba de pu-
blicar su última obra lite-
raria, tirulada Oficios Este-
lares, que es una recopila-

ción de relatos breves, uno de los
géneros más cultivados por este
literato, elcual también abarca la
poesía, el ensayo, la novela e in-
cluso la opinión en prensa. Feli-
pe Benítez Reyes concedió una
entrevista donde habló de su Ii-
broyde litetaruraen general.

-¿Quésiente cada vezque unlibro
suyosale a lacalle?
-Tengo ya muchos publicados y
yano siento la conmoción de! pri-
mer libro, lo que sentí al verlo ya
publicado en lacalle.Yase ha con-
vertido en una rutina, no escribir,
sino publicar, El hecho de escri-
bir es ysigue siendo para mi una
avenrura.
-¿Podría hablarunpocosobre 'Ofi-
ciosEstelares'?
-Es un libro que ha surgido de
la acumulación, los libros de na-
rrativa breve son como los de po-
emas, se van haciendo solos, acu-
mulando piezasy te das cuenta de
que tienes un libro. La narrativa
breve es un género que me gusta
especialmente porque pennite so-
lucionar en un espacio muy cor-
to muchos asuntos. Esun género
veloz e inmediato. Estoy satisfe-
cho de losresultados no por cómo
ha quedado sino porque es lo que
quería hacer.
-¿Por qué leha puesto ese nombre

....

Felipe Benitez Reyes posa para INFORMAOÓN.

al libro,qué quiere decir?
-Es un título irónico porque en
general son re]atos de personas
insatisfechas con su destino o de
profesionales que no acaban de
alcanzar el éxito, Más que oficios
estelares son relatos de vidas me-
lancólicas.
-Parece entonces que la temática

viene comoanilloal dedo dado los
tiempos que corren,¿no?
-Al margen de la economía la
humanidad siempre vive en cri-
sis. La crisis económica agrava la
crisisíntima. Elserhumano es con-
flictivo tanto en su relación con-
sigo mismo como con los demás.
De este conflicto se nutre mi lite-

ratura por lo menos.
-Es unesaitor que dominamuchos
estilos, ¿Cómosabe qué quiere es-
aibir en cada momento?
-No sé si losdomino pero por lo
menos los practico. Me interesa
la literatura al margen del molde
donde se vierta el propósito, No
hay que plantearse qué escribir
sino dejarse llevar por la ocu-
rrencia de cada momento. Sabes
lo que sirve para cada género yes
un procedimiento instintivo, no
voluntario,
-Al serreceptordevariospremios
literarios,¿aspira'Oficiosestelares'
aalguno?
-Al ser una recopilación de tres
libros, uno de ellos está premia-
do, concretamente a principios
de los 90. Este libro debe defen-
derse por sí solo sin el apoyo de
ningún premio. .
-¿Cuálessonsusinspiracionespara
escribirunrelato?
-El relato permite diversificar las
intenciones. Puede entrañar re-
gistrosmuy diversosypuedes plan-
tear la historia de una u otra ma-
nera. Esun género que da mucha
libertad y mucho margen de ma-
niobra. Partes de un p]antea-
miento básico y a partir de ahí
construyes una historia en un es-
pacio muy breve y tiene que re-
verberar en el lector. Un relato
empieza cuando acabas de leer-
lo, cuando toma forma en el lec-
tor yviveen su imaginación.
-¿Y conlos poemas?

-Un verso fallido puede hacer
que un poema se tambalee.Esuna
escritura con mucha tensión, Tie-
nes que saber de dónde partes y
hasta dónde quieres llegarleal lec-
toro
-¿Con quégenerosequedadelos
dos?
-Procuraré seguir cultivandoam-
bos mientras pueda.
-¿Sus librosson para el entreteni-
miento o buscaalgo más?
-La escritura es una actividad
muy egoísta porque primero la
haces para ti mismo, para tu pro-
pio disfrute ypara entender lasco-
sas del mundo y la condición hu-
mana. Para mi la literatura es un
modo de pensar la realidad, una
necesidad íntima de quien escri-
be pero si además se hace disfru-
tar a alguien pues estupendo. Ysi
encima se cambian maneras de
pensar yde sentir queda patente
la grandeza de la literarura.
-¿Qué librotieneahoramismoen
sumesadenoche?
-Mi mesa de noche parece una
librería, Ahora mismo estoy con
la biografía de Rimbaud ycon po-
esía de César Vallejo.
-¿Hay algúnlibroquereleaconasi-
duidad?
-Varios, me gusta la relecrura, y
a medida que me hago mayor leo
menos novedades. -
-¿Y algunoquehayadejado de
leer?
-Cen tenares, si en 30 o 40 pági-
nas no me dicen nada seguro que
hay otro esperando.
-¿Ha leídodosclásicoscomo'El
Quijotey 'Ulises'?
-Los dos. El Quijotclo releo mu-
cho pero el Ulisesno me interesa
mucho.
-¿Cuálessonsusplanesdefuturo?
-El plan básico es seguir escri-
biendo. Estoy trabajando en una
novela que ahora mismo está en
fase de germen. No entiendo la
vida sin la escritura.

-El COLORDEL CRISTAl- ,

Lastragediasy Larra

Diego Sánchezdel Real
PROFESORy ATENEISTA

E] comienzo de la tertulia de hoy
lo acapara Miguel, ofreciéndo-
nos su particular punto de vista
con esto de aborto que parece ser
nos llega.. .Nos dice que si un pa-
dre entra con su hija de 17 años
a un estanco con la in tención,
ella, de adquirir unos cigarrillos,
no se los venden, por ser menor
de edad. Otra chica de igual edad
no puede conducir porque e!car-
né no se facilita hasta los 18años,
tras el correspondiente examen.
Yaprocurará el padre no dejarle
su coche...ni comprar una cer-
veza Sin embargo, una joven de
16 años, embarazada en una no-
che de sábado alegre, abortará
por propia voluntad sin que sus
padres puedan intervenir en su
contra...Y termina preguntán-

donos, ,¿tiene esto sentido?, ¿es
lógico?, ¿no pintan nada los pro-
genitores?,... Sin embargo, se h:r
bla mucho, por otro lado, de pro-
teger a losjóvenes, hasta el pun-
to de que un cachete que se les
dé puede acarrear serias conse-
cuencias judiciales. ¿Contrasen-
tido, cuando con el aborto se oca-
sionen muertes de inocentes an-
gelitos...? Yno podrán oír los
anullos de una madre ni "Lanana
de la cebolla" .. .Ynos suelta de ca-
rretilla ciertos párrafos de Miguel
Hemández:

En mi cuna del hambre
, mi niño estaba.
Con sangre de cebolla
se amamantaba...
En ru risa la espada
más victoriosa,
vencedor de ik flores

y las alondras, '

Todo ello es una tragedia, pro-
testaEloisa,encaramada en el bra-
,zode un sillón ocupado por Lu-

"',','",,,,',',',
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cas, que entre humo y cigarrillos
de tabaco negro, hoy nos brinda
otra tragedia: La de Mariano José
de Larra, un insigne escritor, que
nunca se le entendió. bien, que
en este mes de marzo, se cumplen
sus 200 años.

Padre del periodismo moder-
no, vivióyasí lo quiso, siempre li-
berado del régimen de mece-
nazgo, imponiéndose por su ta-
lento, aunque su mordacidad le
acarreaba pocas simpatías. Era
un intelectual moderno, ideas
avanzadas, que hoy se denomi-
naría occidentalista, que critica-
ba con sus artículos agresivos,
pero geniales, la sociedad espa-
ñola. Combina el teatro con e!pe-
riodismo en obstinada indivi-
dualidad, que lo hacen hijo de su
siglo, y por lo tanto un alto ex-
ponente del Romanticismo es-
pañol.

Escribe: "En momentos en que
el progreso intelectual, rom-
piendo en todas partes antiguas
cadenas, desgastando tradiciones
caducas yderribando ídolos, pro-
clama en el mundo la libertad
moral, a la par que la física, por-
que una no puede existir sin la
otra"

.. .Pero para tragedia, los de sus

amores. Su matrimonio a los vein-
te años, supuso un fracaso. Tuvo
amantes, siendo decisiva para su
ardorosa yatormentada vida, sus
amores con Dolon,s Annijo, que
era mujer casada, Esta le hizo pa-
sar sufrimientos alternativos, pues
de apasionadas entregas saltaba
a los duros arrepentimien-
tos...Viajó por E~ropa, fue Di-
putado liberal por Avila,pero tras
varios años con su amante, ésta le
devuelve sus cartas, y desespera-
do por la ruptura, se pegó un pis-
toletazo en la cabeza ante un es-

- pejo.
Tenía 28 años tan sólo, ycon él

se perdió una figura importan tí-
sima de nuestra Literatura. ¡Vida
con amor y muerte! ¿Fue com-
prendido? Se producen impor-
tantes aportaciones con algunas
aclaraciones, yNoelia -¡cómo no!
- despachándose con sus frivoli-
dades; tal vez para aparentar ser
mas "progre", diciéndonos que
todo elamor es trágico, ypara ma-
yor dolor, e!haber estado ella con
dos hombres casados e! mismo
tiempo. Sí,mucho amor ymas do-
lor por medio. ,.Claro, que lama-
yoría no la creemos, por lo que
prestamos mas atención al grupo
de amigos llegados de San

Fernando, que nos entregan la
revista por ellos editada, Pléyade
que en su número 10 lo dedican
al mar.., Ocasión para que Ma-
ría Jesús Rodríguez Barberá nos
lea un poema de la revista:

Para mi voz escuchar
yotra vez pueda cantar,
no me dtjes tierraadentro,
llevadla al nivel del mar.

El mar, la mar, al fondo el Cas-
tillo de la Isla de Sancti Petri...Y
esta noche los amigos, reco-
rriendo la Caleta con Woody
Allen, voz en grito, pero sin tra-
gedias, declamando a Alberti:

Si mi voz muriera en tierra,
llevadla a nivel del mar

y dtjarla en ribera.

YM' Carmen Rodríguez, con-
tinuando con otro poema de su
cosecha:

ioh mar/, el mar o la mar,
que más da, si IDaCUITIlcadovien-
tre siempre gestará.. .la vida.

Con mucho amor y amistad,
guiados por Juan Antonio, nos
perdemos por la ciudad.. ,siem-
pre a la orilla del mar.
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BALANCELa delegada de Fiestas valora positivamente el carnaval y responde al PSOE

Corrales pide a la oposición que
acuda a los consejos sedoriales
Laresponsable
municipalha destacado
la participaciónde los
ciudadanos en lafiesta

"Los que critican no
aportan nada y en las
reuniones lo único que
hacen es callar"

OlGAPRADOS
ROTA

La delegada de Fiestas,María Eva
CoITalesha querido hacer una va-
loración de laspasadas fiestas de
Carnaval yha manifestado sentir-
se "orgullosa de la respuesta y de
la participación de los ciudadanos
en los actos de la programación".

Una programación que según
ha explicado la delegada, se ela-
bora de forma consensuada con
los diferentes sectores implicados
como son las agrupaciones, las
AMPAde los colegios, laspeñas y
entidades, con las'que se inicia-
ron los trabajos de preparación e!
pasado mes de octubre. "La fies-
ta la hace el pueblo porque si la

La delegada se siente satisfecha del Carnaval a pesar de las criticas.

gente no participa, por muchas
cosas que se organicen, éstas aca-
ban siendo un fracaso", apunto la
responsable de Fiestas.

CoITalesha comentado que no
se han producido incidentes yque
la "gente se ha volcado en los ac-
tos yen lascalles";para le edil han
sido "unos buenos Carnavales, en
los que se ha mantenido la cali-
dad y hemos sido capaces de ba-
jar costes en 30.000 euros". Unos
resultados que en opinión de la

delegada son e! producto de! es-
fuerzo yde la colaboración de los
citados sectores. A pesar de su sa-
tisfacción, Corrales afirma que e!
equipo de Gobierno es conscien-
te de que todo es mejorable y en
este s'entido,están abiertos a todo
tipo de sugerencias yde hecho, ya
se han iniciado reuniones de tra-
bajo que se pretenden mantener
a lo largo de todo e! año.

No obstante, la delegada de
Fiestas lamenta la actitud de los

grupos políticos de la oposición
y en especial, de todos aquellos
que forman parte del consejo sec-
torial de Fiestas, Corrales no en-
tiende que se dediquen a partici-
par en "debates estériles yen ha-
blar por hablar para hacer daño",
cuando en ocasiones no asisten ni
a las reuniones del consejo secto-
rialycuando lohacen, "secallan".
La delegada cree que "lacritica es
buena si es para construir" y que
e! foro en e!que se debe exponer
es el consejo sectorial, donde "es-
taspersonas nunca aportan nada
y sólo se dedican a anotar".

La responsable del área de Fies-
tasha querido pedir a esos repre-
sentantes de la oposición, "que
nos ayuden yparticipen. Es más,
les exigiria que lo hiciesen y que
aportasen sugerencias". Corrales
cree que es bastante significativo
tener que escuchar criticas como
que al equipo de Gobierno, al al-
caIde o a ella misma, no les gusta
el Carnaval, cuando "ninguno de
ellos asistióa los dos preliminares
de lasagrupaciones locales, en los
que participaron 180personas ha-
ciendo Carnavalycultura de Rota,
Eso sí, se acordaron de pedir sus
entradas para ver a lasagrupacio-
nes de Cádiz".

SUCESOS

Detienen a un
traficante por
una infracción
de tráfico

INFORMACiÓN
ROTA

La Policía Local de Rota ha pro-
cedido a la detención por de-
lito contra la salud pública de
un hombre de 26 añns,j. A. S.
G., tras ser requerido por los
agentes a causa de una infrac-
ción de tráfico y descubrir que
portaba seis bellotas de hachís
de 57 gramos.

Varios indicios señalaron

que los estupefacientes que
portaba no eran para consu-
mo propio, por lo que el dete-
nido fue trasladado a lajefatu-
ra, donde tras una serie de in-
vestigaciones se determinaba
la localización de un ~e que
e! detenido había alquilado en
una zona bastante apartada de
su domicilio habitual. Los

agentes llevaban entonces a
cabo un registro en dicho in-
mueble, en e! cual se hallaron

un total de 700 bellotas mas, y
siete tabletas de hachís, por un
peso total de 8,5 kilogfamos,
así como una balanza y otra pa-
rafernalia. El sujeto, que care-
cía de antecedentes, fue pues-
to a disposición judicial, don-
de decretaron su ingreso en
prisión e!udible bajo fianza.

Grupo-
allmen tación
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DELPHIAl encuentro acudirán también los secretarios provinciales de ceo O y UGT

Losex eventuales y la Junta
se reunirán el próximo lunes
--

Lareuniónseproduce
almargende la
comisiónde
seguimiento--
Partedelcolectivo
podríaparticiparenel
desmontajede las
máquinasdeDelphi
---

P.LÓPEZ
PU¡RTOREAL
El colectivo de ex trabajadores
eventuales de Delphi aseguró ayer
que el próximo lunes mantendrá
en Sevillauna reunión con los se-
cretarios provinciales de ceo O
y UGT de Cádiz, Manuel Ruiz y
Pedro Custodio, respectivamen-
te, y representantes de la Conse-
jería de Empleo en lo que espe-
ran que sea "un primer encuen-
tro" para abordar su situación y
"buscar soluciones".

Fuentes del colectivo explica-
ron que la reunión se celebrará
en la sede de la Consejería a las
17.30 horas y que, por su parte,
acudirá una representación de
tres trabajadores yno movilizarán
a todo el colectivo hasta allí, con
lo que pretenden mostrar la "vo-
luntad de dialogaryde encontrar
soluciones" .

Asimismo, se mostraron "muy
satisfechos" porque esta será "la
primera vez" que traten directa-
mente con laJunta de Andalucía
para abordar su situación, recor-
dando que loque reclaman es "so-

Una representación de ex eventuales acudirá el lunes a Sevilla para participar en la reunión.

bre todo empleo y, mientras lle-
ga, contar con las mismas cober-
turas sociales que el resto de los
afectados" por el cierre de la mul-
tinacional.

Según indicaron, la mencio-
nada reunión es "al margen" de
la comisión de seguiíniento entre
Junta de Andalucía y los sindica-
tos CCOO, UGT,CGTy USO que
el Gobierno andaluz está pen-
diente de convocar para tratar su

caso y que fue solicitada recien-
temente por los cuatro sindicatos
implicados en el conflicto.

En cuanto alencierro que man-
tienen en el edificio de los sindi-
catos de Cádiz desde hace casidos
semanas, dijeron que su mante-
nimiento dependerá de los re-
sultados de esta reunión, que es
la primera pero "podría ser la úl-
rima sihayun compromiso fume"
y una estrategia para solucionar

Altareaexplicasuproyectoalascomerciantes

-........---........-...----..--.----..----------.....----..-----.-------

La empresa Altarea, propietaria de los terrenos de
Entrevías ha presentado a los comerciantes del ..
municipio el proyecto de centro comercial, que con el
nombre Faro Bahía,tiene previsto instalar en la

ciudad. Así,el director de operaciones de la empresa,
Roberto Albaizar, anunciaba que tiene reservado el
30 por ciento de los locales del centro comercial para
el comercio local.

su situación.
Por otro lado, aseguraron que

Altedia Creade ha comenzado hoy
a llamar aparte del colectivo para
realizar lasentrevistas para el des-
montaje de lamaquinaria de Delp-
hi de la factoría de Puerto Real,
con expectativas de empleo para
"unos cuatro meses", indicando
que hay"un compromiso" de que
"la mayor parte serán trabajado-
res eventuales".
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SOCIAL

ElConsistorio
cedealos
vednos el local
del antiguo
colegio

INFORMACiÓN
PUERTOREAL

El Ayuntamiento de Puerto
Real ha iniciado los pasos ne-
cesarios para proceder a la ce-
sión del antiguo colegio de In-
fantil de Marquesado a la aso-
ciación de vecinos de la ba-
rriada. Se trata de las depen-
dencias que durante años han
servido como equipamiento
docente, y que tras la cons-
trucción de las nuevas unida-
des habían quedado en desu-
so.

Los responsables munici-
pales de Urbanismo yde Rela-
ciones Ciudadanas, Antonio
Noria yJosé Garrido, respecti-
Vamente,han celebrado un en-
cuentro con el presidente de
la asociación de vecinos,José
Moraleda en la que han abor-
dado esta cuestión. En la reu-
nión, los representantes del-
equipo de Gobierno han in-
formado aldirigen tevecinalsu
intención de ceder estas insta-
laciones a laasociación que re-
presenta.

En los próximos días se ulti-
mará la documen tación nece-
saria para la firma de un con-
venio entre elAyuntamiento y
la asociaciónvecinal de ElMar-
quesa en el que se recoja esta
cesiónyeluso que tendrá apar-
tir de ahora.

Garrido, manifestó que la
Barriada del Marquesado "con-
tará a partir de ahora con un
nuevo espacio para el desa-
rrollo de actividades sociales y
culturales" .

POLITICAPara gobernar el municipio

Advierten de unposible
parto entre PSOEe IU

INFORMACiÓN
PUERTO REAL

El portavoz del grupo municipal
popular, José Antonio Aldaytu-
rriaga, se ha hecho eco de un "in-
sistente rumor" que circula por la
ciudad, según el cual el PSOE e
IU podrían firmar esta próxima
semana un pacto de gobierno que
favoreciera la entrada de los so-
cialistas en el Gobierno local.

El entendimiento actual que
existe entre socialistas e Izquier-
da Unida demostrado en el apo-
yo de los primeros en los dos ple-
nos más importantes del año, el
de los presupuestos yel de la apro-
bación provisional del nuevo
PGOU, podría verse bendecido
con la rúbrica dI' este posible pac-
to de Gobierno.

SegúnAldayturriaga, "atrásque-
dan dos legislaturas de descalifi-
caciones mutuas entre los líderes
de ambas formaciones políticas
en Puerto Real".

"Esa extraña pareja que hacen
José Antonio Barroso yAna Mos-
quera va a dejar de tirarse los tras-
tos en público y en privado para
compartir futuro político, ya no
sólo en la Diputación Provincial
de pidiz sino también en un po-
sible equipo de Gobierno en el
Ayuntamiento de Puerto Real",
apunta el portavoz del grupo mu-
nicipal popular.

"Parece que los estrategas yase-
sores políticos de la portavoz del
grupo municipal socialista están
preparando los argumentos para
que la otrora aspirante a la alcal-
día puertorrealeña pueda justifi-
car a sus votantes el cambio radie
cal que ha sufrido su posición po-
lítica en los últimos meses y que
ha pasado de autodenominarse
la única alternativa alBarrosismo
imperante durante 30 años, a so-
cia de Gobierno", señaló en una
nota el popular José Antonio Al-
dayturriaga.
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LaPolicíaLocalculpaa la
morosidadmunicipaldela
faltademediosquepadece
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Hoy con LA VOZ

MujerHoy

El sindicato mayoritario de la Policía Local (SIP)
mantiene su cruzada contra el Ayuntamiento de
Jerez por la falta de medios que vienen padeciendo
desde hace tiempo. Ayer aseguró a LA VOZque bue-
na parte de la culpa de esa situación radica en la
morosidad que mantiene el Consistorio con dife-
rentes empresas que suministran material al cuer-
po policial. Pone como ejemplo los 18.000euros que
adeuda a una fIrma de ortopedia que, ante tal situa-
ción,ha dejado de sUJllinjstrarles calzado.Algopare-
cido sucede con las emisoras, que no se reparan por-
que la compañia que se suele encargar de hacerlo
lleva ya meses sin cobrar. pAG.7 PORA.DoilA

El SIP pone como ejemplo loscasi 18.000 euros que adeuda a una firma de ortopedia
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'Antonio',undignohomenajealmaestro

AntonioSanz
aseguraque
PilarSánchez
es«el ejemplo
deldespilfarro»
El secretario general
del PP-A considera «un

insulto a los parados el
sueldo de los 19 asesores»

pAG.4 POR I1ARIA'.PACHECO
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EstebanVigono
introduciráhoycambiosen
eloncedelXerezDeportivo

(
Elequipo azulino busca desquitarsede lamala
imagenofrecida la semana pasada en Valencia

Momo considera que el partido de esta tarde
«es la penúltima bala» de la Real Sociedad

pAGS. 4OA42 POR BORJAFERNÁMDEZ
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pAGS. 6O'A63 POR AMTOIIIOCOMDE

Unmillarde
obrerosdel
campotoman la
Delegaciónde.
Empleoy unbuque
Durante cuatro horas se
encerraron en el edificio con

la petición de una reunión
con Chaves y Corbacho

PAG.2Y3 PORJ.I.ÓPEZ
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FelipeBenítez
Reyespresenta
la colecciónde
relatos.Oficios
estelares'

GASTRONOMIA

Sanlúcarcelebra
hastamayola I Ruta
delaManzanilla

pAG. 66 POR '.110MFORTE

JEREZ

Declarada la urgencia de la
oéupación de terrenos para

adecuar el aeropuerto /6

JERÉZ

Los funcionarios de lo

Penal han visto duplicada
su carga de trabajo /8

JEREZ

La Unión de
Hennandades critica
la nueva Ley del Aborto /9
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APOYO. El regidor de Espera, Pedro Romero./ MIGUELGÓMEZ
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Miltrabajadores
tomanlaDelegación
deEmpleoy unbuque
Durante cuatro horas se encerraron en el edificiocon la
petición de un encuentro con Chavesy el ministrode Trabajo

Contaron conlos alcaldesde Bornos,Esperay PuertoSerrano

JAVIER LÓPEZ 36%de incrementodeldesempleo
comomedia provincial interanual

Elfantasmadelasmovilizaciones.. -referidaalpasadomesdefebrero,
sociales llegó ayer a Cádiz. Era.',C'en varios municipios serranos se
cuestión de tiempo. La recesióB. superó holgadamente una subida
económica es ya un hecho tras ~". del 50%en los últimos docemeses.
gos meses de crisis financiera ,.. ;. Todoello trajo ayer hasta Cádiz
todos los paises occidentales.'la,..- a más de un millar de trabajado-
meses consecutivos de aument,q.. res del campo de la Sierra convo-
del desempleo en la provincia. El. ".:cados por el Sindicatos de Obre-
año pasado acabó con el cierre iJe,...
4_500empresas, según los em~1..
sarios gaditanos- Los precios~,?' . ,
ciaron el pasado otoño un p~j' Todo empezo
nunciad~ descen~o que en f~bre:"". en laSl

'

erraro alcanzo una calda proporcIOna!
que no se registraba en Espana
desde hacia décadas y que acerca - A.R.ARCOS
la amenaza de la deflación.

y no hay visos de que la situa- .'
ción vaya a empezar a mejorar a. .,

¡

corto plazo. Muy al contrario, eC; .,
pesinlismo cunde entre lo analisc' ."
tas, que reconocen que no tienen
la menor idea de en qué tramo deÍ
negro túnel se encuentran la eco-
nomia en estos momentos. La
comarca de la Sierra de Cádiz es
una de las más castigadas de la
provincia por el paro. Frente al

Esta oleada de protestas se ini-
ció en Puerto Serrano, donde
gobierna Pedro Ruiz (IU), aun-
que pronto tomó el mando de
las mismas el regidor de Espe-
ra; Pedro Romero (IU).:Ruiz pro-
tagonizó un encierro en su
Ayuntamiento para pedir. inver-
siones a la Administración cen-
tral antes de la aprobación del

ros del Campo. Llegaron minutos
antes de las 11.00horas en ocho
autobuses fletados por los ayun-
tamientos de Espera, Puerto
Serrano y Bornos, asi como en
decenas de vehlculos particulares
(entre los que se llegó a contar
alguna motocicleta).

Fuentes de la Subdelegacióndel
Gobierno informaron de que los

plan estatal contra la crisis. En
Espera han sido más contun-
dentes. En enero y febrero rea-
lizaron manifestaciones yocu-
paron las oficinas del SAE de
la localidad. Protestas simila-
res se produjeron en Bornos,
Alcalá del Valle, Arcos, Villa-
martin, Puerto Serrano y Aigo-
donales, entre otras. Sin que
nunca fuera necesaria la inter-
vención policial, también se
realizaron encierros en varias
entidades bancarias como el
Banco de Andalucia, Santan-
del' y Cajasur.

".;':"""""'.'.
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Sanz afirma que la contratación
!'de los 19 asesores municipales

«es una inmoralidad»

JEREZ/7

La Policía Local dice que la falta
de medios qve padece se debe a
la morosidad del Ayuntamiento

durante una hora hasta que desembarcaron voluntariamente, / MIGUELGÓMEZ

organizadores sólo habian comu.
nicado y obtenido autorización
para concentrarse en la plaza de
Mína. Sín embargo, los obreros se
dirigieron a las instalaciones de
la Junta de Andalucia en la plaza
Asdrúbal y tomaron la Delegación
Provincial de Empleo, donde se
encerraron hasta las 15.30horas.

Forcejeo
Antes de conseguir entrar en el
edificio admínistrativo,los mani.
festantes se encontraron con que
un grupo de agentes del Cuerpo
Nacional de Policia les impedía el
paso de la estrecha entrada infe.
rior al edificio. En un callejón de
apenas dos metros de ancho se
agolparon varias decenas de tra.
bajadores que exigian acceder a
las oficinas por esa entrada. Un
pequeño grupo de policias avan.
zó entre ellospara dar apoyoa sus ,

compañeros del ínteríor. Mientras
avanzaban se produjo un forcejeo
entre un agente y uno de los mani-
festantes que acabó en una carga
policial con la que, porra en mano,
se disolvió del lugar a los presen-
tes, que huyeron en loca carrera
en todas direcciones. Los mani-

festantes aseguraron que una

mUjerhubo de ser trasladada a un
hospital para recibir atención
sanitaria. Varios de ellos mostra-
ban contusiones eula cabeza y en
el cuerpo. La Subdelegación infor-
mó de que dos agentes resultaron
contusionados a consecuencia de
los sucesos.

Los encerrados en el edificio
público exigian un compromiso
formal de entrevista con el presi-
dente de la Junta,lV!anuel Chaves,
y el mínistro de Trabajo, Celesti-
no Corbacho. La Admínistración
autonómica les ofrecióun encuen-
tro el próximo lunes con el dele-
gado províncial de Empleo, Juan
Bouza. Esta reunión fue rechaza-
da <<porinsuficiente», según expli.
có el secretario general del Sin-
dicato Andaluz de Trabajadores,
antiguo SOC,Díego Cañamero. El
alcalde de Puerto Serrano, Pedro
Ruiz, aseguró que no se irian sin
un compromiso formal a no ser
que les desalojaran por la fuerza,
Finalmente cedieron y abando-
naron el edificio. Iniciaron una
manifestación hasta la plaza de
Mína. Sín embargo, medio cente-
nar de los trabajadores tomaron
un camíno alternativo y acabaron
asaltando un buque en el muelle.

Teófila ofrece
una reunión
con el PP

J.~.

La alcaldesa de Cádiz,TeMi-
la Martínez, acudíó a la Dele-
gaciónProvincialde Empleo,
acompañadapor el alcaldede
Bornos y senador, Fernando
Garcia. Fue recibida entre
aplausos por el mlllar de tra-
bajadores que se encontra-
ban encerrados en el edificio
pÚblicodesde hacia cuatro
horas- Conuna hábil cintura
política mantuvo una breve
entrevista con el secretario
general del SAT,DíegoCaña-
mero, con quien se compro-
metió a que el grupo parla-
mentario popular andaluz'
reciba la próxima semana a
representantes de los traba-
jadores para escuchar sus
peticiones y realizar una ,ini-
ciativa parlamentaria en
Sevllla y otra en Madrid.

'"
~
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Detienen a un constructor
chiclanero por irregularidades
urbanísticas en ElPuerto

Medio centenar de manifestantes

asaltan también por sorpresa el barco
~anarias' en el muelle Ciudad

¡Alabordaje,
mis jornaleros!

J. LÓPEZ

La tripulación reclutada por el
alcalde de Espera, Pedro Rome-
ro (IU), apenas alcanzaba el
medio centenar. Mientras el
grueso de la infanteria llegada
desde todas las localidades de la
Sierra gaditana y varias de la
provincia de Sevilla marchaba
desde la plaza de Asdrúbal has.
ta la de Mina escoltado por el
Cuerpo Nacional de Policia, el
regidor cOmenzó a retroceder.
«Seguidme los jóvenes, venid
conmigo», decia mientras avan-
zaba por la acera en sentido con-
trario al del resto de la manifes-
tación. Algunas personas mayo-
res hacian ademánde unirse a ,

la contramarcha; pero Romero
los detenia: «No, sólo los jóve-
nes». La estrategia estaba pre-
parada y la acción prevista no
estaba exenta de riesgo.

Reclutada la marineria, los
llevó por las calles que discu-
rren paralelas a la avenida. A
pocos metros de las Puertas de
Tierra se detuvo la comitiva
para que su capitán les pusiera
al corriente. <<Vamosa quedar-
nos aqui un poco para dar tiem-
po a que los demás avancen;
cuando hayan pasado de largo

El asalto estaba

previsto desde que
se iniciaron las
movilizaciones

También intentaron
abordar el 'Christian
Radich', buque
escuela noruego

de la plaza de Sevilla, entramos
en el muelle y abordamos un
velero que hay allí atracado»,
explicó Romero.

Despuésde que buena parte de
los marineros y grumetes hicie-
ran discretamente lo que nadie
más podia hacer por ellos, rea-
nudaron la marcha con nomenos
firmeza de la que mostraban
antes. Prontos al combate, desde
la Cuesta de las Calesas aguar-
daron que el fInal de la manifes-
tación cruzara Canalejas para
dirigirse hacia la plaza de Mina.
Sin rastro de la presencia poli-
cial, comenzaronel descensohas-
ta la plaza de Sevilla.

Pasaron distraídamente ante-
la garita de seguridad del mue-
lle. Hablaron brevemente con el
mando del puesto y siguieron su
camino. Pero la valla por Cana-
lejas era ínsalvable. La tripula-
ción volvió el rostro hacia su
capitán, a la espera de que les
diera la solución oportuna.
<<Vamospara la entrada», dijo
Pedro con una decidida voz de
trueno. Ante la barrera de segu-
ridad titubearon no más de un
instante. A la carrera y con las
banderas al viento llegan hasta
la pasarela del ChristianRadidz,
buque escuela de la Armada
noruega. '

Un marinero nórdico detiene
el intento de abordaje. Sin un
mínuto que perder, retornan la
carrera a lo largo del muelle Ciu-
dad. Uega,n hasta el buque ro-ro
Carwrias de Trasmediterránea.
Sin encontrar oposición avan-
zan por el ínterior del navio has-
ta tomar la cubierta junto al
puente de mando. Durante una
hora tremolan sus banderas jun-
to a la borda. Finalmente acaba
el sueño del abordaje; si desalo-
jan pacificamente no serán dete-
nidos ni acusados de pirateria.
jlopez@lavozdigital.es .

e
aImocaden@bodegasaImocaden.com
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FELIPE BENíTEZ REYES ESCRITOR

«Mi próxima novela mostrará una
visión fantasmagórica de Cádiz»
El literato roteño, premio Nadal2oo7, piensa en un nuevo proyecto mientras

promociona 'Oficios Estelares', la reedición de.toda su narrativa corta

RocloVÁZQUEZ CÁDIZ

Felipe Benitez Reyes (Rota, 1960)
revive estos dias la resaca del Pre-

. mio Nada!. Entre periOltistas y flas-
hes, el literato promociona OfICios
estelares, la reedición de toda su
narrativa corta -Un mundo peli-
groso y Maneras de perder, junto a
un libro inédito titulado Fragili-
dades y desórdenes-. La escritura
es un «espacio de libertad y un pro-
ceso intimo», dice. Por ahora, y
mientras su pluma no deje de pro-
ducil; Benítez Reyes tendrá que dar
cuenta de las historias que nenan
sus páginas exitosas.
-¿Por qué ha elegido el título de
Oficios estelares para esta compi-
lación? ----
-El titulo tiene un componente iré>-
níco, porque en realidad casi todos
los protagonistas son personajes
melancólicos que no se acabaron
de entender bien con su destino,
que tienen vidas sombrias y vidas
imaginarias alternativas. La ironía

«La escritura es
un ejercicio de
intensificación

del lenguaje»

«Yointento que
todo relato tenga
una vida posterior
al relato»

es porque la mayoria de los relatos
tienen una esencia melancólica, no
tienen nada que ver con lo estelar.
-Poesía, novela, teatro y cuento,
¿cón qué género se siente más
cómodo?

-Cómodo en nínguno. La escritura
es un ejercicio de intensificación
del lenguaje, de lo ficticio, lo ima-
ginario. Cómodo no es mida, siem-
pre es dificil. Me gusta la literatu-
ra como materia genérica, luego el
género depende de los procedi-
mientos técnicos que aplicas a una
esencia que al fm y al cabo consis-
te en meditar y poner de manifies-
to realidades que te inquietan.
-S"leI11predice que ia principal carac-
terística del relato ha de ser su bre-

vedad, ¿alguna más?
-El relato está obligado a ser bre-
ve e intenso.Un buen relato empie-
za cuando se termina de ~eer,cuan-
do empieza a reverberar. A fm de
cuentas, todo relato es una narra-
ción eliptica, hay que sobreenten-
der loque ocurrió antes y loque va
a suceder después. Yoprocuro que
todo relato tenga una vida poste-
rior al relato.
-A menudo metentantos cuentos...
-(Risas). Quizá por eso esté des-
prestigiada la palabra y los escri-
tores usamos el término relato,
porque ser un cuentista... Detodas
formas, yo pertenezco a una gene-
ración en la que todavía se con-
taban cuentos. Era bonito, una
manera de activar la imaginación
y sobre todo, enseña al niño a con-
vivir diaríamente con esos mun-
dos ficticios, esos mundos imagi-
narios, mundos construidos que
se salen de la rutina de la vida.
-De todas esas historias inocula-
das, ¿hay alguna que no soporte
especialmente?
-Yocreo que en gran parte loscuen-
tos anecdótlcos son cuentos deri-
vados de un gran cuento global.
Hemosestructurado nuestra socie-
dad sobre la base de muchasmen-
tiras y prejuicios y supersticiones.
-Dijo hace unos dlas de Andrés
Neumanque era una promesa,

XIII

festlvalDJ
Sábado, 14 de marzo

SalaCompañia.19horas.Ciclolos Novisimos

Carlos Carbonell
Teatro Villamarta. 21 horas

Homenaje a Mario Maya

Programación de invierno

Jueves, 19 de marzo, a las 21 horas
Concierto' -

Violines de la Filarmónica
de Berlín

* * *

Viernes,20 de marzo,a las21 horas .
Teatro Localidades24 h:

902101212
Inform<ttión:

956 149686
Lola Herrera

Juanjo Artero
Seis clases de baile
Descuento 6-25 y

FundaciónT.."" Vúl ,.,.
A , .

¿cómo se da el paso hacia una la
confirmación?
-Es más una intuición. No creo de
todas formas que todas las trayec-
torias sean ascendentes, hay gen-
te que tiene unos comienzos bri-
nantes y luego se desinflan y al
revés. Esa inseguridad, ese saber
que has escrito algo bien no slgní-
ficaque loslgníenteque hagasvaya
a estar bien. Lo.sescritores nos
movemossiemprepor arenas movi-
dizas. Hayque ser muy prudentes.
-A menudo esa confirmación va
ligada al éxito comercial.
-Hay muchos escritores que tienen
muchiis tentaciones. Más o menos
uno sabe cuales son los ingredien-
tes para que una novela tenga éxi-
to, puede olfatear por dónde van
los gustosmasivose intentar repro-
ducir eso.Esos son espejimos a los
que uno no debe sucumbir. La lite-
ratura es un espacio de libertad y
un proceso de intimidad.
-¿Se sintióconsagradocuando reci-
bió el Nadal?
-Fue un desconcierto. Uno no lo
piensa, piensa si en la página 48
puso un adjetivo inadecuado. Yno
lo pensé por pureza moral, no por-
que sea un integrista, yo soy par-
tidario de que la literatura sea
mejor opeor; agradable o terrible,
tiene que ser entretenida. Pero
son cosas que ocurren como fue-
ra de uno, tiene una sensación de
irrealidad. La verdad es que aca-
bé un poco harto.
-éNuevos proyectos?
-Tengo uno en estado embriona-
rio. Sólopuedo decir que se trata
de una novela basada en Cádiz y
de temática fantasmagórica.

,
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VORÁGINE. Benítez promociona su libro de cuentos. / M.GÓMEZ
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GoranBregovic,
creador de Emir
Kusturica,
presenta en el
Falla jAlkohol'

LAvoz CÁDlZ

El Gran Teatro Falla acogeesta
noche, a partir de las 21horas,
el conciertode uno de los músi-
cos balcánícos de mayor fama
internacional. El bosnío Goran
Bregovic, creador y colabora-
dor del cineasta Emir Kusturi-
ca presentará su nuevo traba-
jo discográfico Alkofwl, acom-

, pañado por la Banda de Bodas
y Funerales, creandouna músi-
ca que reconece el alma Ins-
tlntlvamente y el cuerpo reci-
be con un ímpulso irresistible
para bailar.

Su producción mezcla soní-
dos del folclore tradicional, la
charanga gitana con polifoni-
as búlgaras, con rock y otros
estilos musicales: esas de una
guitarra y percusión tradi-
donal con un curioso acento
rockero.

La Orquesta de Bodas y
Funerales está compuesta por
más de 40 personas: ocho
músicos gitanos que tocan
metales (trombón, trompeta,
corno, tuba), un coro de tres
mujeres vestidas a la usanza
de Los Balcanes, trece cuer-
das, quince integrantes de
coro clásico y un solistas de
voz y percusión.

Lasempresas
gaditanasven
comounéxitosu
participaciónen
laU'FeriaCultural

EUROPA PRESS CÁDIZ

Las empresas gadltanas parti-
cipantes en la IIFeria de Indus-
trias Culturales de Andalucla
(seis empresas y dos institu-
ciones) realizaron un balance
<<muy positivo» y señalaron que
intentarán repetir la expe-
riencia dentro de dos años, ya
que la Feria tiene carácter bia-
nual. Segñn indicó la Delega-
ción Provincial de Cultura de
la Junta en Cádiz, la segunda
Feria se cerró en Sevilla cOn la
asistencia de más de 1.400 pro-
fesionales y 18.300 ciudadanos,
donde las empresas e institu-
ciones gaditanas tuvieron la
oportunidad de mostrar su tra-
bajo a través de un expositor.

Representantes de Antonio
El Pipa Compañia de Flamen-
co, EH Editores, la Fundación
Provincial de Cultura, ERA
(laboratorio de arqueología),
Grupo 956 S.L., REC (Red de
Empresas del Audiovisual de
Cádiz), el programa F1amenco
en Escena del Ayuntamiento
de Arcos y Perles Fllms valo-
raron la Feria como un acon-
tecimiento <<muypositivo», ya
que les ha permitido contactar
con otros profesionales de su
sector y de otras provincias.
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